



福島県立梁川高等学校
平成31年4月16日
校長だより
知性 誠実 責任
第2号

■ 対面式

新入生にとっては、高校生活2日目となる4月10日(水)に「対面式」が体育館で行われました。新入生と2・3年生が初めて一堂に会し、校長先生のお話、新入生歓迎あいさつ、新入生代表あいさつ、生徒会役員紹介、校歌斉唱(在校生による斉唱、全校生による斉唱)という内容でした。校長からは、次の話をしました。

新入生にとって、今日は高校生活2日目になります。1年生29名、2年生39名、3年生37名、合わせて105名で今年の梁川高校はスタートしました。

対面式には、4つの目的があります。1つめは、新入生に梁川高校の伝統を理解してもらうこと。2つめは、新入生に学校の雰囲気を感じてもらうこと。3つめが、2・3年生に上級生としての自覚と責任をもってもらうこと。そして、4つめが新入生と上級生が交流することです。

準備に当たってくれた生徒会役員の皆さん、ありがとうございました。

新入生と上級生が互いに協力し合って、梁川高校を創立100周年にふさわしい学校にしていってください。



新入生歓迎あいさつ



新入生代表あいさつ



生徒会役員紹介

■ 部活動紹介

対面式に引き続き、活動紹介が行われました。生徒会会長あいさつに始まり、部活動についての説明、加入手続きの説明があり、その後、各部活動ごとの紹介がありました。

ソフトテニス部、バスケットボール部、野球部、陸上競技部、弓道部、華道部、美術部、音楽部の順に、実技を交えたり、活動の様子をスライドで見せたりしながら趣向を凝らした紹介が続きました。



ソフトテニス部



バスケットボール部



野球部



陸上部



弓道部



華道部

美術部は、実際に制作した作品を披露してくれました。また、音楽部は素敵な歌声を体育館中に響かせてくれました。4月17日（水）には、部活動編成があります。新入生29名が、どの部活動に所属するのか楽しみです。

■ 入学式

4月9日（火）に行われた入学式の様子です。新入生一人一人が、凛々しい姿で式に臨んでいました。りっぱな梁高生になってくれるものと期待しています。



新入生29名



新入生誓いの言葉



在校生による校歌披露



新入生退場（1組）



新入生退場（2組）



記念撮影の一コマ